

FARBE BEKENNEN

Arbeiten der Malgruppe der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.

VERNISSAGE

DI, 29. November 2011, 18:00 Uhr
Erdgeschoss, Rathaus Stuttgart

AUSSTELLUNG

DI, 29. November 2011 bis FR, 23. Dezember 2011
Geöffnet montags bis freitags, 8:00 bis 18:00 Uhr
Erdgeschoss, Rathaus Stuttgart



FARBE BEKENNEN

Die Grünen im Stuttgarter Rathaus präsentieren unter dem Titel FARBE BEKENNEN Arbeiten der Malgruppe der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.. Im Rahmen der HIV-Präventionsberatung und AIDS-Betroffenenbetreuung haben bei der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. vielfältige Kursangebote aus den Bereichen Körperarbeit, darstellendes Spiel und bildhaftes Gestalten ihren festen Platz im Veranstaltungskalender. Diese Angebote richten sich an Betroffene, Klienten, Freunde und Interessierte. Unter der fachlichen Anleitung des Grafikdesigners Hans Peter Spielmann arbeitet die Malgruppe insbesondere im Bereich der Aquarelle völlig frei in der Wahl der Bildmotive und Themen. Im Vordergrund steht es, Menschen mit HIV / AIDS einen geschützten Raum zu bieten, um ihre Gefühle und Emotionen kreativ und bildnerisch umzusetzen. Einige dieser Bilder werden nun im Stuttgarter Rathaus gezeigt.

Alle Werke können käuflich erworben werden. Eine Werkliste liegt bei. Der Erlös geht unmittelbar an die Kunstschaffenden.



Wir danken für die Unterstützung von

